
 

 

 

 

 

 

 

平成３１年度第一回運営協議会が開催されましたので、議事の概要を報告します。 

《平成３１年度学校運営協議会委員》 

 

会長：堀内一男（学識経験者）、副会長：井上充代（学校支援地域本部ﾁｰﾌｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ） 

委員：下山良智（民生・児童委員）、諸留和夫（東青柳町会長）、右近茂子（主任児童委員）、 

宝川順子（音羽青少年健全育成会副会長）、弘世京子（音羽青少年健全育成会副会長）、 

塩川浩司（元ＰＴＡ会長）、竹内純（ＰＴＡ会長）、本郷光一（校長）、梅田保幸（副校長） 

《平成３１年度第１回学校運営協議会 議事概要》 

○ 開催日時 平成３１年４月２２日（月） 午後３時３０分より５時３０分まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  上記全委員及び山岸統括指導主事に加え、４月に着任した以下の４名が参加 

北田健（主任教諭）、新井正秀（主任教諭）、髙橋佳子（教諭）、伊藤美香（教諭） 

＊教育委員会（山岸健統括指導主事）より、委員の任命がありました。 

《協議事項》             司会：堀内一男様（会長） 記録：梅田保幸（副校長）  

（１） 会長挨拶の後、４月に着任した本郷校長より挨拶がありました。また、会の中盤に４名の転入教

員の自己紹介があり、あわせてこれまでの音羽中の感想を述べてもらいました。委員からの質問

もあり、学校運営協議会委員との顔合わせがスムーズに行えました。 

（２） 平成３１年度学校経営方針について校長より提示があり、承認を行いました。 

・学校経営方針については、教育課程との連動を基に作成。今年度は前校長の経営方針を大筋引

き継ぐ形で進めるということに加え、特に学校が変わらなければいけない部分としての変更点、

「アドバンスルームの開設」「教科道徳の実施」「働き方改革」の３点について説明がありました。

「働き方改革」に関しては、委員から質問や意見が活発に出されました。 

（３） 平成３１年度学校運営協議会の日程について確認しました。 

・本年度の会議日程と会議のおおまかな内容についての最終確認を行いました。 

（４） 平成３１年度学校運営協議会の取組について確認しました。 

・平成３０年度の振り返り（リーフレット作成）と３１年度の取り組みについて、引き続き「学

習活動へのバックアップ」を中心に、学校支援地域本部や PTA との連携しながら活動することが

確認されました。また、委員からは保護者とのかかわりを持つ新たな企画の提案もありました。 

《連絡・報告事項》 

（１）平成３１年度教職員組織及び人事異動について校長より報告をしました。 

（２）平成３１年度に入学した新１年生について副校長より報告をしました。 

区内外１６小学校から１１１名の生徒が入学しました。各学年３学級編制、全校生徒数３１８名。 

（３）平成３１年度学校関係者評価委員会の進め方について報告しました。 

・今年度も６月・１１月・２月に委員会を実施し、第３回には堀内会長にご出席いただきます。 

（４）４月の学校状況、５月の予定について報告しました。 

・４月８日始業式、９日入学式、２６日離任式。５月後半は運動会に向けた練習が入ります。 

（５） 学校支援地域本部・ＰＴＡの報告がありました。 

・１年生保護者様から３名部活動支援の協力希望がありました。５月の部活動保護者会にて、改 

めて募集の連絡をします。本年度の予算打合せをし、区に提出します。（学校支援地域本部） 

・今年度は男性役員が４名となりました。５月１１日(土)ＰＴＡ年度初め総会実施。（ＰＴＡ） 

《委員より一言》今月は堀内一男会長です。 

今年度、「音羽中学校学校運営協議会」は、第５期９年目の活動に入ります。 

 昨年度までの活動を踏まえ生かしながら、生徒・保護者・地域の方々の要望や期待を受け止め、全

教職員が「チーム音羽中」として意欲的に勤務し、仕事ができる学校づくりをバックアップし、応援

してまいります。どうぞ、ご協力ください。 

次回の学校運営協議会は、令和元年５月2７日（月） 午後3時半より音羽中学校で開催します。 
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